



Pericay Hosta, Xavier

Las edades del periodismo

Remontándose a sus orígenes en las gacetas informativas del XVII o el ensayismo ilustrado del XVIII y llegando hasta la convulsa actualidad de nuestros días, marcada por la irrupción de internet y las nuevas tecnologías, Xavier Pericay recorre las principales etapas por las que ha atravesado el oficio del periodismo, poniendo el foco en una «edad de oro» que entre nosotros habría tenido lugar desde mediados de los años veinte hasta el estallido de la guerra civil. Las causas de ese auge (la expansión de la industria y el comercio, los ingresos de la publicidad, la invención de la linotipia) y la nueva orientación de los diarios de empresa, donde los redactores de gabinete dejaron paso a los reporteros, son abordadas por el ensayista en un esclarecedor itinerario que abarca temas como el origen de las escuelas de periodismo, el tratamiento de las historias sensacionales, la pulsión viajera asociada a la aeronáutica, los estragos de la censura o el conflicto entre objetividad e ideología. Nos siguen interpelando los debates de una generación que recién ha ingresado, de la mano de grandes como Camba, Gaziel, Pla o Chaves Nogales, en el moderno canon de la literatura.

XAVIER
PERICAY
LAS EDADES
DEL
PERIODISMO

BREVIARIOS
ATHENAICA

Editorial	Athenaica
Colección	Breviarios
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	104
Tamaño	115x170x mm.
Peso	107
Idioma	Español
Tema	Prensa y comunicación
EAN	9788418239335
PVP	14,00 €
PVP sin IVA	13,46 €



9788418239335